

INFOREDIT

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS DE LA RED DE INSTITUTOS
TECNOLÓGICOS DE LA CV (REDIT)

EVENTOS

INFORMATIVO

NOTICIAS

PODCAST



[València ofrece más de 100 edificios, instalaciones y eventos públicos en su](#)

Sandbox Urbano

REDIT

El Ayuntamiento de València da un paso firme hacia el futuro con el lanzamiento oficial del Sandbox Urbano, un proyecto pionero en la Unión Europea que convierte a la ciudad en un laboratorio vivo donde se pueden testar soluciones innovadoras en un entorno real.

La presentación oficial tuvo lugar el miércoles 11 de diciembre en el edificio La Harinera. Un evento que ha reunido a los actores clave del ecosistema innovador y en el que la Red de Institutos Tecnológicos de la Comunitat Valenciana (REDIT) ha presentado once proyectos innovadores de institutos tecnológicos en entornos urbanos.



[Una alianza por la tecnología en la ingeniería de diseño](#)

[AIDIMME](#)

AIDIMME y la Universidad CEU Cardenal Herrera han suscrito un convenio para formalizar y ampliar su colaboración en la aplicación de nuevas tecnologías en el diseño y desarrollo de productos industriales. Ambas entidades han iniciado ya esta labor conjunta para fomentar la formación y la investigación a través de la puesta en marcha de este curso del Máster de formación permanente en IA y Fabricación Aditiva para el Desarrollo de Producto.

[La cooperación entre institutos tecnológicos y la administración pública impulsa la descarbonización de las industrias para alcanzar los objetivos de la Agenda 2030](#)

[ITC y AIMPLAS](#)

El proyecto CUCO2 es un proyecto de I+D realizado en colaboración entre el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC-AICE) y la Asociación de Investigación de Materiales Plásticos y conexas (AIMPLAS) y financiado por el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (IVACE) a través de los fondos europeos FEDER de desarrollo regional.



[El TEXTILFEST reúne a más de 300 jóvenes para impulsar la innovación en el sector textil](#)

[AITEX](#)



[Biomecánica, antropometría, ergonomía y confort. Así es como el IBV innova y hace más competitivas a las empresas de calzado](#)

[IBV](#)

AITEX y ATEVAL han organizado el TEXTILFEST, una jornada dedicada a fomentar la innovación y creatividad en el sector textil entre los jóvenes. El evento ha contado con la participación de más de 300 alumnos de 4º de la ESO provenientes de colegios y centros de Alcoy y Ontinyent, quienes han disfrutado de un programa diseñado para inspirarles y acercarles a las oportunidades que ofrece este sector.



[Expertos en medicina e innovación coinciden en que un impulso tecnológico reduciría drásticamente el número de pacientes con pie diabético](#)

[INESCOP](#)

La Red Valenciana de Innovación en Salud del Pie Diabético – Red iDiaFOOT ha reunido en Biohub VLC a más de un centenar de investigadores, profesionales sanitarios y empresas del ámbito tecnológico, incluidas las del sector del calzado, con el objetivo de abordar los retos actuales y explorar soluciones innovadoras que ayuden a afrontar la patología del pie diabético.

El sector del calzado en la Comunidad Valenciana es uno de los pilares económicos de la región y un referente en España y Europa, habiendo evolucionado de la manufactura artesanal a una industria modernizada que integra tecnología, innovación y diseño de vanguardia.



[ITENE logra ingredientes de origen vegetal para cosméticos, suplementos nutricionales y detergentes a partir de frutas y verduras](#)

[ITENE](#)

El centro tecnológico ha desarrollado procesos biotecnológicos avanzados con una metodología sostenible para lograr compuestos veganos sin procedencia animal en el proyecto ESENCIAL 2024, financiado por la Conselleria de Innovación, Industria, Comercio y Turismo y la estrategia de especialización inteligente de la Comunidad Valenciana S3-CV.

REDIT
INNOVATION NETWORK

